

LE PERE NOEL S'EST ARRETE A CAZOULS

La municipalité a réuni les plus jeunes et leurs aînés pour fêter Noël. Les enfants ont pris un bon goûter à l'école tandis que les seconds dégustaient des bûches tout en blaguant dans la salle du peuple.



Celle-ci est en effet un peu trop bruyante pour recevoir tout ce petit monde en même temps. Les enfants les ont rejoints pour la suite des festivités, impatients de pouvoir interpréter les chants et les poèmes qu'ils avaient préparés en l'honneur de leurs aînés.

La compagnie de la Cicadelle a ensuite pris la relève en présentant « La fine équipe du père Noël », un spectacle qui s'appuie sur le cinéma théâtral, c'est-à-dire sur un concept original qui permet au comédien de passer de la scène à l'écran. Cette idée a fasciné les enfants dès le début du spectacle.

Enfin, pour clore ce moment féérique, le père Noël est arrivé lourdement chargé de cadeaux. Il a été littéralement assailli par les enfants ravis de ces premiers présents quelque peu en avance sur le calendrier.



LE FOYER DES LOISIRS

Suite à l'assemblée générale du 15 octobre 2010, le Président ne désirant pas se représenter et aucun candidat ne souhaitant reprendre la suite, une assemblée Générale Extraordinaire fut convoquée le 10 décembre afin de voir la suite à donner.

Au cours de cette assemblée, l'ancien bureau a mis au vote la mise en sommeil de l'Association.

Sur les 9 votants, 5 ont voté la mise en sommeil du Foyer des Loisirs.